

245 cm²

Página: 11

1/2

Asegura Xóchitl: ganamos el debate

MAYOLO LÓPEZ

Xóchitl Gálvez protagonizó el postdebate casi a media noche en el Parque de Los Venados, de la Alcaldía Benito Juárez, ante varios cientos de simpatizantes.

Bailó, cantó y celebró haber "ganado" el debate. La acompañó el candidato de la coalición opositora al Gobierno capitalino, Santiago Taboada, con quien prometió formar una mancuerna para recuperar la ciudad.

"No hay duda: ganamos el debate. La señora Sheinbaum todavía no se recupera de la lona, pero, bueno, ánimo. Y no se recupera, porque miente. Miente y miente. Es obvio que desde la vez pasada le habíamos colocado varias preguntas que no fue capaz de contestar y que sigue sin contestar", sostuvo.

Gálvez recordó que la morenista no habló de los hijos de López Obrador, de si su familia tiene o no negocios en los Panamá Papers.

"Ellos intentan golpearme pensando que yo tengo algo indebido, pero tengan la certeza: ser empresaria no es un delito. Lo que es un delito es ser bandido. Y su ex marido lo vimos tomando dinero... Que ya pasó mucho tiempo, pues sí: pero robaron dinero", apuntó.

Xóchitl mencionó a Santiago Taboada y aseguró que "vamos a hacer una mancuerna, un buen trabajo juntos: vamos a resolver los graves problemas de la ciudad, tengan la certeza. Tengan la certeza que en mi Gobierno le vamos a dar recursos a Santiago para que le de mantenimiento al Metro".

Antes, al salir del debate en los Estudios Churubusco, apuró una conferencia de prensa porque, dijo, tenía que ir a celebrar.

"Y lo que dije lo vuelvo a repetir: los delincuentes ya tienen partido y Morena se ha convertido en un narcopartido y ella es la candidata de este narcopartido", dijo ante el aplauso de su equipo y los líderes de PRI, Alejandro

Moreno; PAN, Marko Cortés, y PRD, Jesús Zambrano.

"Creo que hoy los mexicanos lo que quieren ver es que hay dos proyectos, el proyecto del combustóleo y el provecto de las energías limpias. Está el provecto de que sigan los abrazos a los delincuentes, que se siga protegiendo a aquellos que extorsionan, que cobran piso, o nosotros que queremos que haya una economía basada en la prosperidad, pero también en la seguridad pública.

"Cuando se habla de mejorar o reducir las jornadas laborales, yo digo está bien, nada más qué ofrecemos nosotros, qué ofrece el Gobierno, ¿les ofrece seguridad a los empresarios, le ofrece que se acabe la extorsión? Yo creo que si cada quien hace su trabajo las cosas van a ir mejorando en el país", señaló.

El dirigente tricolor se deshacía en elogios para la candidata: "Estoy orgulloso, barriste en el debate, muy bien, excelente".

Y la ex candidata presidencial panista, Josefina Vázquez Mota los respaldaba"Arrasaste, arrasaste amiga, estamos muy emocionados, felicidades, felicidades".

En el debate, la abanderada de la oposición había asegurado que las megaobras del Gobierno federal son un capricho.

"La ocurrencia del Tren Maya, sin provecto ejecutivo, se tumbaron 8 millones de árboles. El AIFA se impuso por cancelar Aeropuerto de Texcoco. Vamos a ser aliados del sector privado, vamos a planear las obras, haremos proyectos regionales", dijo.



245 cm²

Xóchiti Gálvez, candidata PAN-PRI-PRD

REF RMA

A mí ningún hombre me da instrucciones (...). Soy Xóchilt Gálvez y no Fox, y yo me mando sola".



Xóchitl Gálvez estuvo acompañada por los dirigentes Marko Cortés (PAN), Alejandro 'Alito' Moreno (PRI) y Jesús Zambrano (PRD).

